



HERZLICHEN DANK

Walter «Chrigel» Gaffuri-Schellenberg

Herzlich möchten wir uns bei allen bedanken, die unseren lieben Walter im Leben schätzten, ihre Verbundenheit und Trauer auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wir danken herzlich allen Verwandten, Freunden, Bekannten und dem Flughafenpersonal für die grosse Anteilnahme am Abschiedsgottesdienst und die liebevollen Briefe, Karten, Umarmungen, Blumen, Spenden und wertvollen Gespräche, die wir in den letzten Wochen erhalten durften.

Besonders danken möchten wir:

- dem Ärzte- und Pflegeteam des Kranken- und Pflegezentrums Bächli in Bassersdorf für die liebevolle Pflege
- Pfarrer Jürg Spielmann für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier und die einfühlsamen Worte
- dem Männerchor Bachenbülach für die musikalische Mitgestaltung der Trauerfeier und für den Fahnengruss

Bachenbülach, im November 2019

In tiefer Dankbarkeit
die Trauerfamilie